

OK

AVIS DE CONSULTATION

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix Travail - Patrie
REGION DU CENTRE
DEPARTEMENT DU MBAM ET KIM
COMMUNE DE NTUI
COMMISSION INTERNE DE
PASSATION DES MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland
CENTER REGION
MBAM ET KIM DIVISION
NTUI COUNCIL
INTERNAL TENDERS BOARD

**AVIS DE CONSULTATION N°001/AC/C-NTUI/CIPM/2023 du 28 MARS 2023 POUR
L'EQUIPEMENT EN MATERIEL MEDICAL DU CENTRE DE SANTE INTEGRE (CSI) DE NTUI
URBAIN, DANS LA COMMUNE DE NTUI, DEPARTEMENT DU MBAM ET KIM, REGION DU
CENTRE.**

1. Objet de la consultation

Le Maire de la Commune de Ntui, lance pour le compte du Ministère de la Santé Publique, une Demande de Cotation, pour l'équipement en matériel médical du Centre de Santé Intégré de Ntui urbain, dans la Commune de Ntui, Département du Mbam et Kim.

2. Consistance des prestations

Les prestations, objet de la présente Cotation, consistent en l'équipement en matériel médical du Centre de Santé Intégré de Ntui urbain

3. Délai d'exécution

Le délai d'exécution des travaux est de **soixante (60) jours calendaires**, dès la notification de l'ordre de service de démarrage des prestations.

4. Allotissement

Les prestations, objet de la présente consultation, sont réparties en un lot unique.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel des prestations, objet de la présente consultation est de **quatorze millions (14 000 000) francs CFA** Toutes Taxes Comprises.

6. Participation

La participation à cette consultation est ouverte à égalité de conditions aux entreprises de droit Camerounais disposant de capacités techniques et financières dans le domaine des fournitures et des consommables.

7. Financement

Les fournitures objet de la présente Demande de Cotation sont financées par l'autorisation de dépenses n°57 40 047 06 641174 52 44 12 611, issue des compétences transférées par le Ministère de la Santé Publique (MINSANTE) - Exercice 2023.

8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, un cautionnement provisoire délivré par un établissement bancaire de premier ordre ou une Compagnie d'Assurances agréé par le Ministère en charge des Finances, dont le montant est fixé à **280 000 (Deux cent quatre-vingt mille) francs CFA** et, valable pendant **Trente (30) jours** au-delà de la date de validité des offres.

Sous peine de rejet, le cautionnement provisoire devra être impérativement produit en original datant de plus de **trois (03) mois**. Le cautionnement provisoire sera libéré quinze (15) jours après la publication des résultats et au plus tard trente (30) jours après le délai de validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Pour le soumissionnaire attributaire de la lettre-commande, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

9. Consultation et acquisition du dossier d'Appel d'Offres

La demande de cotation peut être consultée aux heures ouvrables dès publication du présent avis à la Commune de Ntui (Service de Gestion des Marchés Publics) Tél : 672 66 92 65.

Le dossier de Consultation peut être retiré, aux heures ouvrables, auprès dudit service dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance attestant le versement de la somme non remboursable de **vingt-cinq mille (25 000) francs CFA** dans les caisses de la Recette Municipale Ntui

10. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies, devront parvenir sous pli fermé à la Mairie de Ntui, au plus tard le **29 Avril 2023 à 16 heures précises** et devront porter la mention suivante :

**« AVIS DE COTATION N°001/AC/C-NTUI/CIPM/2023 DU 28 MARS 2023 POUR L'EQUIPEMENT EN MATERIEL MEDICAL DU
CENTRE DE SANTE INTEGRE (CSI) DE NTUI URBAIN, DANS LA COMMUNE DE NTUI, DEPARTEMENT DU MBAM ET KIM, REGION
DU CENTRE »**

«A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement»

11. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originale ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet, ...) conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent être datées de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère en charge des finances

12. Ouverture des offres

L'ouverture des offres, qui se fera en un seul temps, aura lieu le **29 Avril 2023 à 17 heures précises.**

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier.

13. Délai de réponse des soumissionnaires

Pour cet Appel d'Offres, le délai de réponse est fixé à **vingt (20) jours ouvrables** aux entreprises désireuses d'y participer à compter de la date de publication de l'Avis d'Appel d'Offres

14. Principaux critères éliminatoires

A. Critères éliminatoires:

a). dossier administratif incomplet, sous réserve de leur production sous 48 heures ;

b) Absence de la caution de soumission;

c) Fausse déclaration ou pièces falsifiées (Le Président de la Commission Interne de Passation des Marchés et l'autorité Contractante se réservent le droit de procéder à l'authentification de tout document présentant un caractère douteux);

15. Attribution de Lettre commande

Le Maire de la Commune de Ntui, Autorité Contractante, attribuera la Lettre commande au soumissionnaire dont l'offre, qualifiée techniquement, aura été évaluée la moins-disante après vérifications de ses prix et jugée substantiellement conforme au Dossier de Demande de Cotation.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès du Maître d'Ouvrage (Service de Gestion des Marchés Publics).

NB : Par ailleurs, pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le CONAC ou envoyer un SMS au: 1517

Ntui, le 28 MARS 2023

LE MAIRE

Ampliations :

- ✓ PREFET MK ;
- ✓ DD/MINMAP-MK ;
- ✓ ARMP-CE (pour information et publication au JDM) ;
- ✓ Président CIPM/Ntui ;
- ✓ Affichage ;
- ✓ Chrono/archives.



MANDOH Georges Marcel

**NOTICE OF CONSULTATION FOR REQUEST FOR
QUOTATION**

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix Travail - Patrie
REGION DU CENTRE
DEPARTEMENT DU MBAM ET KIM
COMMUNE DE NTUI
COMMISSION INTERNE DE
PASSATION DES MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland
CENTER REGION
MBAM ET KIM DIVISION
NTUI COUNCIL
INTERNAL TENDERS BOARD

**NOTICE OF CONSULTATION CALL N°001/NCC/CNTUI/ITB/2023 OF MARCH 28th, 2023
FOR THE SUPPLY OF MEDICAL EQUIPMENT TO THE INTEGRATED HEALTH CENTER
(CSI) OF NTUI - NTUI MUNICIPALITY - MBAM AND KIM DEPARTEMENT - CENTRE
REGION**

FINANCING: MINPH BUDGET, 2023 fiscal year.

1. Subject of the invitation to tender

Within the framework of the Public Investment Budget 2023, of the Republic of Cameroon, the Mayor of Ntui Council (*Contracting Authority*) hereby launches a Request for Quotation for the Supply of medical equipment to the Integrated Health Center (IHC) of Ntui.

2. Nature of services

The services to be provided by this contract include the following elements per school:

3. Delivery deadline

The maximum delivery deadline provided for by the Project Owner for delivery of the supplies forming the subject of this tender shall be **sixty (60) calendar days**.

4. Allotment

The supplies shall be divided into a single lot.

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands at **fourteen millions (14 000 000) CFA francs**.

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to Cameroon-law companies established in Cameroon and specialized in providing such materials.

7. Financing

Services forming the subject of this invitation to tender shall be financed by the Public Investment Budget of the Ministry of Public Health, 2023 financial year ; Budget Head N°: **57 40 047 06 641174 52 44 12 611o**.

8. Bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Minister of Finance featuring on the list in document 12 of the Tender File of an amount of **280 000 (two hundred and eighty thousand) CFA francs**, and valid for **thirty (30) days beyond the tender-validity deadline**.

9. Consultation and acquisition of Tender File

The Tender File may be consulted during working hours at the Ntui Council Technical Service as soon as this notice is published.

The file may be obtained from the Ntui's Municipality Public Procurement Office, telephone: **672 669 265**, as soon as this notice is published against payment of a non-refundable sum of **twenty five thousands (25 000) CFA francs**, payable at the **Ntui Council Treasury**.

10. Submission of offers

Each offer drafted in English or French in seven (7) copies including the original and six (6) copies marked as such, should reach at Ntui Council not later than **April 29th, 2023 at 4 pm** and should carry the inscription:

**"NOTICE OF QUOTATION CALL N°001/NCC/CNTUI/ITB/2023 OF MARCH 28th, 2023 FOR THE SUPPLY
OF MEDICAL EQUIPMENT TO THE INTEGRATED HEALTH CENTER (CSI) OF NTUI - NTUI MUNICIPALITY - MBAM
AND KIM DEPARTEMENT - CENTRE REGION"**

"To be opened only during the bid-opening session"

11. Admissibility of offers

Under risk of rejection, the required administrative documents must be produced in originals or true copies certified by the issuing service or an administrative authority in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three (3) months preceding the original date of submission of bids or must not have been established after the signing of the tender notice. Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this quotation File shall be declared inadmissible.

This applies especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance. Bidders shall remain bound by their bids for a period of ninety (90) days from the date of opening of the bids.

12. Date and time of opening of bids

The bids shall be opened in the conference hall of the Ntui Council at 5 pm in a single phase on the April 29th, 2023. Only bidders may attend or be duly represented by a person of their choice with a sound knowledge of the document.

13. Answer Dateline

For this Tender document the answer period is fixed for 20 days for companies willing to participate from the date of publication of the Tender document.

14. EVALUATION OF OFFERS

The evaluation criteria of offers are as follows;

Main eliminatory criteria

- a) In complete or non-compliant administrative file the tenderer must submit it within 48 hours;
- b) Lack of provisional bid bond;
- c) False declaration (The president of Internal Tenders Board and the Contracting Authority reserve the right to undertake the authentication of any document with a doubtful character);

15. Award

The Mayor of Ntui Council, Owner of the Project shall award the contract to the Tenderer, in which her offer is technically qualified, was evaluated the least bidder after verification of his prices and judged substantially, in conformity with the Tender document.

16. Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers for ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

17. Complementary information

Complementary technical information may be obtained during working hours at the Ntui Council.

NOTE: "FOR ANY ACT OF CORRUPTION, BE KIND TO CALL OR SEND A SMS TO THE NACC WITH THE FOLLOWING NUMBER: 1517".

Ntui, the 28 MARS 2023

Copies:

- SDO MBAM AND KIM;
- PRESIDENT ITB/ Ntui;
- ARMP/CE (for Information and publication);
- POSTING /ARCHIVES.



The Mayor of Ntui Council
(Contracting Authority)

ANDOH Georges Marcel